Miércoles 7 de Octubre de 2015 | **EUROPA SUR** 

#### **CULTURA Y OCIO**

# La red de bibliotecas de Algeciras registra 5.300 visitas en tan solo un mes

 La concejal de Cultura aplaude la cifra del pasado agosto y destaca que la mayoría corresponde al Centro Documental



Imagen de archivo del interior de la biblioteca del Centro Documental

Redacción ALGECIRAS

La red municipal de bibliotecas de Algeciras ha acumulado durante tan solo un mes más de 5.300 visitas por parte de usuarios, según informó ayer a través de un comunicado la concejal de Cultura y Patrimonio, Pilar Pintor, quien incidió que estos datos son los correspondientes a las estadísticas confeccionadas durante agosto pasado.

La mayor parte de las visitas las ha registrado la biblioteca pública Cristóbal Delgado, ubicada en el Centro Documental José Luis Cano, con 5.244 visitantes, aunque durante ese periodo también funcionaron las instalaciones bibliotecarias de Esteban Valdivia y Cabrera, en El Saladillo, y Manuel Pérez Petinto, en la barriada de La Granja.

Cabe destacar que la biblioteca central ha retomado sus horarios habituales de apertura al público una vez comenzado el nuevo curso lectivo, pudiendo hacer uso los ciudadanos de las dependencias, de lunes a viernes, en horario de 9:00 a 14:00 horas, y 16:00 a 20:30 horas.

Igualmente, la sala de estu-

La sala de lectura de la biblioteca central abre de 8:30 a 20:30 horas de forma ininterrumpida

dios existente en este edificio abre sus puertas de lunes a viernes, de manera ininterrumpida, desde las 8:30 horas a las 20:30 horas para facilitar así a las personas que lo necesitan encontrar este espacio para estudiar.

Pintor invitó a los ciudadanos a que se acerquen hasta la red de bibliotecas municipales y se den de alta como usuarios, al tiempo que ha recordado que durante el año son numerosas las actividades de fomento de la lectura que se llevan a cabo en estas instalaciones.

Los datos se han visto multiplicados en los últimos meses desde que se inaugurase el Centro Documental el pasado 31 de octubre.

# Tarifa apuesta por un ciclo de cine para promover el séptimo arte

Redacción ALGECIRAS

La delegación municipal de Cultura de Tarifa anunció ayer que, dentro de la programación para la temporada de invierno, se quiere dar relevancia al cine. Las proyecciones se estudiarán en base a los programas promovidos en colaboración con otras instituciones y focalizados temáticamente o desde las perspectivas de autor o procedencia, entre otras.

Desde mañana jueves habrá cine de reconocida calidad gracias a la proyección de La Isla Mínima del sevillano Alberto Rodríguez. Con diez premios Goya en su palmarés, La Isla Mínima abre el Ciclo de Cine Español en Ruta. La oferta se ha cerrado con la colaboración de la Diputación provincial y bajo la selección local de títulos y géneros. De hecho, la edil responsable del área, María González Gallardo, habló ayer de dar respuesta a todos los públicos ya que cada jueves de este mes en curso se proyectarán géneros distintos.

Las películas comenzarán a las 21 horas en el teatro municipal Alameda, y todas las escogidas son obras de relevancia. La programada para el día 15 de octubre es Perdiendo el norte, dentro del género comedia, y para el jueves 22 será el documental "Paco de Lucía, la búsqueda". El ciclo terminará el jueves día 29 de octubre con la proyección de un drama, el de Todos están muertos.

## El cineclub de Alcultura inicia mañana la temporada en la Politécnica

M. E. S. ALGECIRAS

AlCultura Cinema comienza mañana la tercera temporada del Cineclub. A las 19:00 horas se proyectará la primera película. La cinta elegida es *La Dama de Oro*, de Simon Curtis, con Helen Mirren, Ryan Reynolds, Daniel Brühl. Como siempre, la cita con los más cinéfilos será todos los jueves a las 19:00 en el salón de actos de la Escuela Politécnica (UCA) de Algeciras.

La programación continuará el 15 de octubre con la proyección de *El año más violento*, de J. C. Chandor; le seguirá La mirada del silencio, de Joshua Oppenheimer; y el 29 de octubre –último jueves del messe podrá ver Calvary, de John McDonald.

El modelo del cineclub está ideado por el colectivo 4 en Letra, cuyos miembros forman parte de AlCultura, y está apoyado por la Universidad de Cádiz. La iniciativa está sustentada en la participación y aportación de cerca de sus socios y también de pequeñas y medianas empresas y entidades algecireñas. El cineclub ha destacado en todo momento por su esfuerzo por mantener vivo el cine en la ciudad de Algeciras.

### El catedrático gibraltareño Clive Finlayson ofrece una charla en Granada

Redacción GIBRALTAR

El catedrático Clive Finlayson, director del Museo de Gibraltar, fue invitado para dar una conferencia en el marco del Máster en Conservación, Gestión y Restauración de la Biodiversidad de la Universidad de Granada, que se celebró en la Facultad de Ciencias de dicha universidad.

A la conferencia de Finlayson, titulada El neandertal, el mamut lanudo y el alcatraz: sobre el impacto de las glaciaciones en el mundo Mediterráneo, asistieron alumnos del máster y diferentes profesores del centro educativo.

Finlayson es un zoólogo y paleontólogo y una autoridad en el conocimiento de los neandertales. Ha publicado diversas obras basadas principalmente en su investigación, que incluye excavaciones en curso en la cueva de Gorham.

# San Roque reactiva sus tardes de cuencuentos para los pequeños

La actividad empieza su recorrido en las bibliotecas del edificio Diego Salinas y el núcleo de la Estación

#### Redacción SAN ROQUE

Las bibliotecas del edificio Diego Salinas y la de la Estación de San Roque, ubicada en el Edificio Círculo de las Delicias, han arrancado esta semana las sesiones de cuentacuentos, que inicia de nuevo la temporada, tras el parón por la temporada estival. La concejal de Bibliotecas, Dolores Marchena, que acudió a la



Imagen de la actividad de cuentacuentos.

Estación a saludar a los asistentes, destacó que "como cada primer lunes de mes, en esta ocasión celebramos dos sesiones de cuentacuentos, esta vez en la Biblioteca de San Roque Casco y en la Estación. Filiberto Chamorro fue el encargado de la actividad en el casco, a las 18:00 horas; y Diego Magdaleno, en el Círculo de las Delicias, a las 17:30 horas.

Marchena destacó que "con esta actividad logramos, además de divertir a los niños y fomentar su imaginación, que se acerquen un poco más al mundo de los libros en la Biblioteca". La primera Biblioteca Pública se abrió en San Roque hace más de 40 años en la Alameda Alfonso XI, en el edificio que ocupaban hasta hace unos años los juzgados, si bien ha sido en los últimos años cuando este servicio municipal ha adquirido gran auge.